

Alternativa Sindical comunica al Comité de Empresa del Personal Laboral su intención de no asistir a la reunión convocada por la Gerencia de la ULL para el jueves 4 de noviembre. No compartimos con la gerencia la prioridad del orden del día elaborado, ni compartimos con la gerencia la priorización de la circular de vacaciones sobre la cuestión de las plazas.

Pero la cuestión esencial que nos lleva a la decisión de no asistir a dicha convocatoria es lo que a nuestro juicio es una clara falta de respeto hacia la inteligencia de todos y cada uno de los miembros de este Comité. El informe acerca de las vacantes de PAS laboral enviado desde la gerencia, evidencia claramente, a nuestro juicio, el claro y manifiesto desinterés mostrado por la gerencia a lo largo de estos últimos años en relación a la política de provisión de vacantes y al funcionamiento del servicio de recursos humanos en lo referente a esta materia.

El documento presentado deja claro cual es, a nuestro juicio, la única alternativa que tiene el gerente de la ULL. La retahíla argumentista e incluso las de las conclusiones lo único que demuestran es que no ha sabido o no ha querido hacer las cosas que le están atribuidas como funciones propias de su cargo, y que como anuncia el apartado 6 de las propuestas, tampoco ahora esta dispuesto a hacerlas. Por ello para Alternativa Sindical la lógica y única consecuencia tras el reconocimiento del fracaso es la dimisión.

Somos plenamente conscientes de que ni el gerente, ni el equipo de gobierno adoptaran ninguna medida encaminada a lograr este objetivo, pero no vamos a ser nosotros los que contribuyamos con nuestra presencia a lo que consideramos como una tomadura de pelo y una absoluta falta de respeto hacia el personal de la Universidad y hacia sus representantes.

La Laguna, 4 de noviembre de 2010.

Jesús Rodríguez Junco.

Alternativa Sindical

**SR. PRESIDENTE DEL COMITÉ DE EMPRESA DEL PAS LABORAL.**